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夜、私も妻も仕事で、子ども達3人だけでお留守番をしていた

時に、次女（2年生）が私たちにこんな手紙を書いていました。 

「今日は、おとうさんもおかあさんもいなくて、ションボリー

ヌ（ションボリからつくったことばです）」 

どこまで本気なんだか。 

 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

川端北大路を少し下がったところにある、ホテルアバンシェル

京都がパチンコ屋になるということで、計画の撤回を求める住民

運動が大きく広がっています。 

■ カナート洛北（イズミヤ）の増築部分として

申請されたパチンコ屋 

これは、イズミヤの店舗であるカナート洛北の増築部分として

京都市に申請が出されているものです。昨年8月に現地に事業者

と法律事務所の連名でパチンコ屋の出店計画が掲示され、以降、

住民の声に全く応えないまま、強引に計画が進められようとして

います。 

 昨年年末に行われた衆議

院選挙では、大変多くの方

にご支援をいただきまし

た。結果は１議席減の８議

席という事で、みなさんの

ご期待に応えることができ

なったことを申し訳なく思

っています。 

 ただ、選挙中に訴えてき

た、消費税増税中止、原発

即時ゼロ、TPP反対などが

多くのみなさんの願いであ

参議院選挙勝利 新しい政治めざす集い 

２月８日（金）午後７時 みやこめっせ（岡崎） 

井上さとし参議院議員・倉林明子がお話しします 

新しい年が明けました。旧年中は大変お世話になりありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

地域住民からは、住宅地の真ん中にパチンコ屋ができることは

許せないという事で、業者に対して話し合いを求めてきました。

これに対して業者は話し合いに応じる、と返事をしておきながら

実行せず、１２月７日、突然京都市に「カナート洛北増築計画」

を申請。さらに、行政が住民と話し合って、説明会の日程等を決

めるよう指導したにもかかわらず、一方的に説明会の場所と日時

を決め、いきなりチラシを配布しました。 

■ パチンコ依存症は深刻な社会問題 

パチンコは依存症が社会的に深刻な問題にもなっている施設

です。そうした施設を、住民との約束も全く守らず、行政の指導

にも従わないという強引なやり方でつくろうというのですから、

二重にも三重にも許せません。 

■ 市議会で計画の見直しを求める請願を採択 

地域の自治会やマンション管理組合などが連名で、パチンコ店

の計画見直しを求める請願を11月議会に提出し、12月26日の

本会議で全会一致で採択されました。京都市も委員会答弁の中

で、指導に全力であたる、と決意を述べました。 

私もパチンコ屋計画撤回に向けて、全力を尽くしたいと思い

ます。 

 

 

 

 

１１月２３日に開かれた住民集会 

選挙後、花背峠以北へ、はら俊史さん
（右）と宣伝に行き、別所でつきたて
のおもちをごちそうになりました 

ることは間違いありません。引き続き、みなさんとご一緒に暮ら

し優先の政治の実現に向けて頑張ってまいります。 

 


